

ACCOMPAGNER LE RÔLE

D'AIDANT D'UN PROCHE

Le rôle d'aidant familial peut fortement impacter le quotidien et avoir des conséquences sur le bien-être. En cas d'hospitalisation, d'immobilisation ou de fatigue de l'aidant, l'assistance peut prendre le relais.

Faciliter le parcours d'aidant

- Bilan personnalisé par un travailleur social
- Nutrition prévention santé
- Accompagnement budgétaire

Soulager les évolutions de la dépendance

- Service travaux pour aménagement du domicile (hors DROM)
- Téléassistance
- Aide au déménagement
- Nettoyage du logement quitté



“ En tant qu'aidant, je m'occupais de ma femme depuis plus d'un an. Lorsque sa perte d'autonomie s'est aggravée, j'ai vraiment ressenti de la fatigue. J'avais besoin de repos pour me préparer à ce qui allait suivre et grâce à mon assistance, j'ai bénéficié d'un réel soutien et de garanties qui m'ont permis de prendre un peu de recul. ”

Gérard, 76 ans

Retrouvez-nous sur : www.mgas.fr